## GRAND MONTPELLIER

## Montferrier Table ronde contre Oxylane village

Rencontres, repas, projection de film sont prévus samedi.



■ Les membres et sympathisants du collectif Oxygène restent mobilisés.

uelques semaines après une manifestation Montpellier, après, aussi, la décision du Conseil d'État validant l'autorisation d'exploiter de Décathlon, collectif Oxygène, le d'opposants projet au Oxylane village, propose un nouvel happening, Montferrier-sur-Lez

« Des terres, pas d'hyper », insistent-ils, pour défendre le commerce de proximité et les parcelles de Saint-Clément-de-Rivière, que le projet doit urbaniser.

Au programme, de ce long samedi 22 avril, de 14 h 30 à 22 h, salle du Devézou, à la fois du débat, un repas et une projection, celle du documentaire de Nicolas Vescovacci Pour quelques hectares de plus, à la rencontre « de ceux qui grignotent la France des territoires ».

## Débats avec des élus

Deux tables rondes occuperont l'après-midi. La première aura pour sujet "Installation d'une nouvelle zone commerciale en périphérie : quels effets sur le territoire, les emplois, l'environnement ?", en présence de Michaël Delafosse, élu à Montpellier et géographe. La seconde, en compagnie de Dominique Nurit et René Revol, maire de Grabels, sera dédiée au thème "Le maintien des terres nourricières en zone périurbaine : quels défis pour l'avenir de l'agriculture, des villes et du climat ?" À 19 h, buffet partagé.

▶ Infos : collectif-oxygene.fr